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《与神同行》 

传扬好信息（2） 
 

 

今天我们仍然要透过诗 107 篇来思想“传扬好信息”这个题目，神借着诗人来提醒我们一些

我们必须要做的事。我们要留心去听这两节经文的信息，不然的话，我们可能只会说，“唔，

这段经文只是对某某人说的，不是对我说的，所以我不用理会。”其实，这段经文是有关我们

每一个人的。这段经文不但关系你和我，也关系到我们身边很多的人，关系到我们跟人之间

的关系，那些我们所爱的人，所关心的人。不少弟兄姐妹都忽略了传福音这件重要的事，但

愿我们再次得到提醒和鼓励。 

 

好，我们来看诗 107:1-2，诗人在这里说：“你们要称谢耶和华，因祂本为善，祂的慈爱永远长

存。愿耶和华的赎民说这话，就是祂从敌人手中所救赎的。”诗人在这里说：“耶和华的赎民”，

到底这是指着什么来说的呢？其实，这里的意思很清楚很简单，就是指一切蒙神所救赎的人。

彼前 1:18-19 这样说：“知道你们得赎，脱去你们祖宗所传流虚妄的行为，不是凭着能坏的金

银等物。乃是凭着基督的宝血，如同无瑕疪无玷污的羔羊之血。” 

 

每一个信徒，都是蒙神所拯救的人，我们都从罪中获得了拯救。我们的罪得到了赦免，我们

的名字被记录在天上羔羊的生命册上。我们在基督里成为新造的人，我们有新的前景，有圣

洁的，永恒的将来。我们是属于蒙神救赎的一群，也是诗人所说的“耶和华的赎民”，我们都

要来说“这话”，说什么话呢？很简单，就是为主作见证，传扬我们所得着的救恩信息，不要

缄默不语。因为我们很多时候都保持着沉默，我们不太提到发生在我们身上的事，特别是属

灵的事，神在我们身上的作为，我们很少说。但是在这里，诗人提醒“耶和华的赎民，我们

都要来说这些话。” 

 

到底我们有什么好信息可以传的呢？我们要传的信息，有什么性质呢？或者说性质是什么呢？

每一个蒙恩的弟兄姐妹都拥有极宝贵的信息，这不单是好信息，更是超级绝顶的好信息，是

无与伦比的好信息，是独一无二的好信息。这好信息不是单给某些人听的，更是要给每一个

人听的，只要是世界上的人，就要听闻这美好的信息，这是神的心意。 

 

圣经称这好信息叫做“福音”，是“有福的信息”，是带给人福气的道理。“福音”是我们能够

传给别人最上等最好的信息，再没有别的信息可以和它比拟。而圣经里所出现的“福音”这

个词，有人在新约圣经以外也用到这个词，是用来形容胜利的好消息。圣经告诉我们，我们

每一个认识耶稣是救主，接受了福音的人已经获得了自由和释放，我们不再受到罪的束缚，

我们是自由的，在基督里是获得释放了的。正因为我们曾经领受了这喜讯，生命获得了改变，

又有得胜过罪恶的经历，深知如今在基督里就不定罪了，所以不再惧怕，我们拥有神所赐给

我们的新生命，这些经历，都是值得跟别人分享的，也是必须和别人分享的。 

 

你和我这一生所听过最美好的信息，就是福音的信息，是耶稣基督拯救世人的好信息，这信

息能够带给人新的希望，新的生命。它能够给人的生命有新的方向，新的目标。它告诉人，

我们所有的罪都得蒙赦免了，神因为耶稣基督的代死把我们的罪一笔勾销，耶稣亲自作我们

的救主，和生命的主人。神要做我们的父，我们就做了祂蒙爱的儿女。不但这样，耶稣又为

我们在天上预备了永恒的家乡，叫我们离开世界以后，可以进入永恒的天家。而在今生，我

们一样享受神所给我们的各种福气，像我们可以享受神时刻的同在，生活中可以时刻得着圣

灵所赐的能力，直到我们离世界，就被主带到永恒去。耶稣基督的恩惠，天父上帝的慈爱，

圣灵保惠师的感动，常与我们同在。 
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世间最美好的消息，最让人鼓舞的信息，就是耶稣基督的福音了。然而，让我们感到可惜的，

就是这伟大的信息对很多属神的人来说，竟然成了老旧的信息。为什么这伟大的信息竟然会

成为老旧的信息呢？那是因为我们听了好久，而且在教会里外重复又重复的听，所以听腻了，

听的时候也不再感到震憾了。为什么神要我们重复又重复的听福音的信息呢？是要让我们听

得麻木吗？还是要我们听得不想再听，要把它搁置一旁呢？或者是我们对这信息沉默不语，

一点反应都没有呢？又或者神有祂特别的心意，让我们每一次重温的时候，都被主的爱所感

动，都因着神奇妙的作为而惊叹，急于要把这重复听见的信息尽快传开呢？不错，这信息我

们在很多场合都听到，而且经常有机会听，但我们千万不要听厌，或者是听得麻木，倒要明

白神的心意。 

 

神其实有个心意，在圣经里多处都表达出来了，就是要我们接受了这福音的人，努力的去把

这信息传扬开来，不只限于仅仅在教会的讲台上，更是在个人的生活上。这不单是牧师传道

的工作，更是每一个弟兄姐妹都要努力参与的。我们要与人分享，要主动向人传讲，要用各

样的方法，用诸般的智慧把这个好信息传开直到地极，让每一个人都有机会听闻这个好得无

比的喜讯。这伟大的信息，到今天依然有许多人没有听过，而我们这已经听了又信了的人，

怎能视若无睹，坐视不理呢？神所给人福音的信息，是每一个人都有份的，我们应该积极的

去传扬，直到所有人都听闻。 

 

这福音的信息，对我们来说并不是不切实际的，而是跟我们的生活息息相关的，它是我们生

命所有问题的答案，是我们在困境中，在痛苦，在人生遭遇逆境之时的答案。神在圣经里给

了我们确实的答案，而这答案就是福音，是神所给我们的信息。耶稣基督的降生，祂在地上

所过的一生，祂的受死，祂的复活，祂的升天，祂的再来，祂给人赦罪的应许，祂给人永生

的盼望，祂给人天堂的福气。神不但顾念我们的今生，神同时顾念我们的永恒，所以祂在永

恒里为我们预备了居所，让我们可以在那里居住，与祂同在直到永远，是与神永永远远在一

起。 

 

福音的信息是包罗万有的，对于那些相信接受了耶稣做救主的人，神可以让他们经历到人生

的苦困和试炼，让他们经历辛酸和痛楚，但也可以在人亲近祂，与祂独处的时候，让人尝到

在地如天的滋味，那种与神的相交，亲密的交往，听神的声音，向祂倾诉，这种心连心的合

一感觉，是只有在神里面才可以经历得到的，而且只有经历过的人，才可以领略到其中甘美

的滋味，那不是我们用头脑可以分析得来的，乃是一种心灵的体验。当我们行经忧患，经历

人生的挫败和灰心，神又能够作我们的支持和安慰，祂要作我们的引导，这些都是福音的信

息所包括的。保罗在罗 1:16 那里说：“我不以福音为耻，这福音本是神的大能，要救一切相信

的，先是犹太人，后是希利尼人。”保罗为什么不以传福音为羞耻的事呢？是因为他经历过福

音的美好，以及福音在他身上所带来的改变，所以他不以福音为耻，只盼望人人都认识神的

大能。 

 

每一个信了耶稣的人，不管他信主有多少年，总能够异口同声的说：“神从来没有让我失望！

从来没有，有的只是我们让神失望，但是神从来没有让我们失望。”神所应许我们的，不论是

什么，祂都信守承诺，一一实现，从来不会食言。神说了怎样，就必然怎样，没有一次例外。

如果我们信得久一些，我们就会发现，不论我们经历什么，不论我们遭遇怎样的困境，试炼

和伤痛，神都时刻陪伴在我们身边，不离不弃，祂不但与我们共度人生的每个时刻，并且祂

信守承诺，我们所支取的应许，总能一一实现。耶稣的福音是世界上每一个人都需要的，只

有愚昧人才会听了又听，却始终不把它放在心上，也不去回应。然而，我们要是故意忽略这

么大的救恩，将来怎能逃罪呢？一直的拒绝不信的结果，只会为自己带来永远的悲剧。 
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耶稣基督的福音，是世界上每一个人都必须听闻的。弟兄姊妹，如果你觉得这福音的信息太

老旧，太古老，不合时宜，而把它摆在一边的话，你就真的需要神给你灵性的复兴了，你需

要神振奋你的心灵，让你苏醒过来，因为你的灵是在沉睡的状态中。你得着了这美好的信息，

而你和一群你熟悉的，你不熟悉的人生活，其中有你的朋友，有你的家人，有你的邻居，有

你的同事同学，也有你不喜欢的人，可是这改变了你生命的信息，我们怎能沉默不语，不找

机会去宣扬呢？ 

 

你怎能这样缄默，不把这好信息告诉别人呢？你已经相信了耶稣，你也相信圣经，你明白其

中的真理，你相信圣经是真的，你也相信耶稣基督是真实的，是又真又活的，而你个人的生

命也是跟着圣经的指示去行，你的决定都是基于圣经的真理，这世界上最伟大的信息，为什

么你竟然不去传开呢？基督耶稣的福音是可信的，是可靠的，是真实的，是有价值的，是叫

人生命得改变的，是能够指点人迷津，叫人充满盼望的，这是我们所拥有最美好的信息，我

们又怎么能独享呢？ 

 

弟兄姊妹，我们作为神儿女的，我们怎么能继续保持沉默不尽力把福音传开呢？我们说自己

信了耶稣，我们说自己得救了，生命得到改变了，人生积极得多，充满希望了，我们知道我

们不但今生有盼望，来生也有确据，因为我们的名字已经记在天上，在羊羔的生命册上，我

们即使离开世界，也是满有把握的知道我们要回到天家，和主永远在一起。我们说，我们今

生一切的需要，神都供应我们，让我们一无所缺。我们经历人生的忧患和试炼，经历创伤的

时候，有神亲自的同在和安慰，这一切都是我们经历过的，是真实无比的，但是我们为什么

不去宣扬，不去跟人分享，不去告诉别人，不去邀请别人也相信耶稣，与我们一起同得福音

的好处呢？ 

 

为什么我们不肯传福音呢？有些人不肯传福音，是因为他们不信圣经。我曾经看过一份调查

报告，访问几间教会里的信徒，问他们有多少人相信圣经，答案是大部份人都相信圣经。再

问有多少人读圣经，也有很多人都读圣经。跟着就是有多少人相信天堂，但却很少人相信有

天堂。有多少人相信有地狱，这跟信有天堂的人差不多。有多少人相信重生这道理呢？大部

份受访者都以不知道和不肯定来作为答案。 

 

弟兄姊妹，如果神在圣经里说有地狱，就必然有地狱，而圣经也很清楚的指出有地狱，那是

实在的。如果耶稣基督说“神爱世人”，那么我们就是神所爱的。你知道吗？很多时候，我们

口里说“相信圣经”，但是骨子里我们其实是不信圣经的。我们似乎不太相信，那些有机会听

闻福音，但却多番拒绝，到最后会自己担罪到地狱去，我们似乎不太相信这会是事实，这样

的人要永远与神隔绝。 

 

有些人如果你问他：“你得救了没有？”他不会直接的回答你说得救了或者是没有得救，他会

说：“唔，我是个好人，我做很多善事，我凭良心生活做人，人人都称我是好好先生，我想上

天堂应该是没有问题的，因为神也不会拒绝像我这样好的人吧。”“我有很好的性情，我做很

多的善事，这一切都应该是神所喜悦的。”但我们要问的不是这些，不是问他们的生活怎样，

人品怎样，行为怎样，我们乃是要问他们是否已经相信接受了耶稣做救主，因为这是人得救，

上天堂的唯一的道路。 

 

作为基督徒，我想我们都清楚知道，只有信耶稣才可以得救，我们是靠神的恩典得救，而不

是靠好行为得救。但是在我们身边，却有很多行为很好，但却没有救的人，我们却不愿意接

受他们如果有朝一日离开世界的时候，他的好行为救不了自己，可能我们觉得很不公平。为

什么我们会这样想呢？会不会是我们潜意识里，根本不相信圣经所说的呢？我们如果跟某人
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同住，而我们知道他根本是从来没有接受耶稣做救主的，而我们依然不去跟他们传讲，那就

是我们的罪了，因为传福音的责任是我们要负上的。要是我们相信圣经的真实，知道我们所

爱的，所关心的，所熟悉的，将来不能到天堂去和我们在一起，我们还有心情在这儿享乐吗？

我们岂不应当焦急的，心里满有负担的要将这信息告诉他们，劝他们及早相信耶稣吗？ 

 

另一个我们不传福音的理由，是二、我们惧怕遭到拒绝。刚才所讲的理由，是我们不真正相

信圣经的实在，现在是我们惧怕。我们怕对方从此不喜欢我们，其实有些人不喜欢我们，不

是因为我们做了什么，或不做什么，他们就是不喜欢我们，但是我们不敢向这些人传福音，

怕得罪他们，怕得不到他们的欢心。对方要是不跟我做朋友，我好像是有所损失，但是真正

有损失的是对方，而不是我们。事实上，我们不能讨好所有人，耶稣在地上生活的时候，恨

恶祂的人很多，他们甚至把耶稣钉死。同样，保罗也因为传福音的缘故，得罪很多人，许多

人恶意抵挡他，做他的仇敌，他们甚至要谋害保罗。 

 

不少人为了传福音而献上自己的生命，为主殉道，他们忠心的传，置生死于度外，是因为他

们笃信圣经，他们不是被所有人都接纳的，但是他们不因此而退缩。所以，要对方喜欢我们，

接纳我们这跟传福音给他们是没有关系的。如果他们真的不喜欢你的话，他们可以有千百个

理由讨厌你，拒绝你，不接纳你。所以不要让这作为我们不传福音的借口，况且福音是神的

大能。有些人当你传福音给他们的时候，他们会很抗拒，他们会说一些话顶撞你，让你难堪，

但不知怎的，过了好一段日子，你竟然收到他的一封感谢信，又或者他当面谢谢你，因为你

把福音介绍了给他。虽然他当下拒绝了，但是后来却回去思想，又观察你的行为，于是他用

心去思索追求，结果信了耶稣。我们不要怕把自己的经历跟人分享，特别是一些看见我们生

命蒙改变的人，即使他们当时嘴硬，但是圣灵会在心中感动他们，让他们改观的。 

 

还有一个原因是我们不传福音的，是因为三、在我们里头的罪。如果我们心中存有罪，我们

很难有动力和勇气向人传福音，因为我们一谈到耶稣的时候，撒但就会在心中控告我们，指

出在我们里面的罪来。我们自身不正，又怎能向别人讲述这圣洁的福音呢？当罪存留在我们

里面的时候，我们感到不配，因为我们有罪，我们的生活一团糟，我们没有见证，我们羞辱

神，让神伤心，所以我们很难向人启齿，去跟人分享自己的见证。 

 

另外，我们之所以不传福音，是因为四、我们怀疑神的能力。有些弟兄姐妹想，难道我只将

自己的经历告诉人，跟人分享福音，对方就能够经历像我一样的改变，他们就可以因此而信

耶稣，得救上天堂吗？我们似乎不能相信，我们怀疑圣灵的能力。其实就是这么简单，想想

发生在我们身上的事，到底我们做了什么惊天动地的举动，才获得救恩呢？又或者我们要付

出什么，生命才有改变呢？为什么我们不相信圣灵有超然的能力，能彻底的改变人的生命呢？

神的心意既然要我们去传福音，只要我们去传，神自然就会作工。 

 

路 8:39 记载那个被鬼附的人，他本来很想跟随耶稣到处去的，但耶稣不许，却对他这样说：

“你回家去，传说神为你作了何等大的事。”（经文就读到这里）这是耶稣吩咐那个人做的事，

也是今天吩咐我们去做的事。要是我们不能具体的告诉别人，到底耶稣在我们生命中作了何

等大的事，大概我们应该反省一下，到底我们真的得救了没有。虽然我们得救到现在，已经

有几十年的时间，但是神改变的能力依然存在，我们是应该把自己的经历和跟人分享的。不

管我们的背景怎样，性格怎样，学历怎样，地位和身份怎样，当福音的能力临到我们身上的

时候，我们每一个人都经历到神奇妙的大改变。 

 

蒙恩的人不传福音，的确有很多借口和理由的，有些人自私，以自我为中心，有些人骄傲，

有些人推说太忙，也有些人以为必须受过特别的训练之后，才有资格去传，不然的话，他怕
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自己说得不够清楚，反而误导了别人。这其实不必担心，我们只要去传，其他的事圣灵自然

会做，自然会补足，圣灵能够给人有明白的心，即使我们觉得自己说得很不清楚，不流畅，

吞吞吐吐的，但是只要我们用心去传，圣灵一样可以使用。问题只在于，我们愿意起来，去

传讲吗？ 

 

弟兄姐妹，圣经很清楚的指出传福音是每个信徒的责任，我们当向不认识耶稣的人，传扬福

音的信息。太 5:13-16 说：“你们是世上的盐，盐若失了味，怎能叫它再咸呢？以后无用，不

过丢在外面，被人践踏了。你们是世上的光，城造在山上，是不能隐藏的。人点灯，不放在

斗底下，是放在灯台上，就照亮一家的人。你们的光也当这样照在人前，叫他们看见你们的

好行为，便将荣耀归给你们在天上的父。” 

 

今天的讲题“传扬好信息”第二讲，就讲到这里，愿神赐福弟兄姐妹。 


